

La oposición de Venezuela se rebela contra el golpe de Maduro

Henrique Capriles pide “desconocer la locura” de convocar un proceso constituyente contra el Parlamento

ALFREDO MEZA, Caracas
Venezuela vivió ayer una nueva jornada de protestas, desde el bloqueo de las principales avenidas hasta las declaraciones del plenario de la Asamblea Nacional. El presidente Nicolás Maduro había anunciado horas antes la convocatoria de una Asamblea Constituyente para que unos 500 delegados redacten un nuevo texto constitucional a medida del régimen. Las imprecisiones de la propuesta, planteada en plena represión de las fuerzas de seguridad y las bandas armadas —29 muertos en en abril— y en medio de las durísimas condiciones de vida que sufren los venezolanos, sembraron la confusión y el rechazo. La oposición lo califica de “nuevo golpe de Estado”. El candidato presidencial Henrique Capriles pide “desconocer esta locura”. Julio Borges, presidente del Parlamento, dice que el Gobierno “busca consolidar el golpe” y llama a los venezolanos “a rebelarse contra la Constituyente comunal”. **PÁGINA 3 Y 4**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

ADEMÁS

La extrema izquierda francesa no dará el voto a Macron

Dos tercios de los militantes del partido de Mélenchon han decidido abstenerse o votar en blanco en las elecciones presidenciales francesas del domingo. **P8 Y 10**



Cifuentes: “El tiempo de los corruptos ha terminado” **P18**

Se duplican las condenas a testigos por mentir al juez **P23**

La libertad de prensa retrocede en los países democráticos **P24**

Tsipras pacta con la troika otro recorte de pensiones **P37**

España vetará que Gibraltar haga competencia desleal

El Gobierno propone al Congreso acabar con el “injustificado privilegio” del Peñón cuando Reino Unido abandone la UE

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
El Gobierno ha trazado ya sus líneas rojas en la negociación del *Brexit*. No admitirá un acuerdo entre Bruselas y Londres que permita a Gibraltar mantener una competencia desleal con su entorno español. Así lo asegura el informe que el Ministerio de Exte-

riores ha enviado al Congreso. El Consejo Europeo ha dado a España un poder de veto sin preceden-

Juncker, tras cenar con May: “Me voy diez veces más escéptico” **PÁGINA 7**

tes sobre la colonia. El documento se plantea poner fin al “injustificado privilegio” de que goza el Peñón y acabar con este “paraíso fiscal”. Aun así, lo prioritario será negociar los derechos de los europeos en Reino Unido (102.000 españoles) y los británicos en la UE (286.000 en España). **PÁGINA 15**



LA JOVEN MALAGUEÑA RELATA SU ODISEA: “SIN ELLA NO ME IBA”. Jimena Rico, española, y su pareja, Shaza Ismail, egipcia, pasaron tres días incomunicadas en Estambul (Turquía), adonde llegaron huyendo del padre de Ismail, que no acepta la orientación sexual de su hija. Rico (a la derecha) está convencida de que las arrestaron “por ser mujeres y lesbianas”. Ayer relataron su aventura en Málaga. / CARLOS DÍAZ (EFE) **PÁGINA 22**



Empresas de todos los sectores se disputan el dinero que mueve el furor por el ‘running’

Gran negocio en torno a un deporte austero

C. S. BAQUERO / C. GARFELLA
Barcelona
Era, en principio, el deporte más austero: salir a correr a la calle no requiere equipos especiales ni pagar una cuota mensual. Pero con su popularidad ha llegado el gran negocio; el furor por el *running* ha sido acogido con entusiasmo por las grandes marcas deportivas, y sectores como el turismo, la

restauración y la tecnología reclaman también su pedazo de la tarta. En España, un 23% de la población corre al menos una vez a la semana y el calendario oficial de *runners* cuenta ya con 4.000 eventos de envergadura. Todas las grandes ciudades del mundo quieren tener un maratón. En Estados Unidos, el *running* facturó el año pasado 2.650 millones. **PÁGINA 39**